



HNA. BRENDAN DODD,sm.

18. XII.1931 – 06.VII. 2023.

La hermana Brendan, formalmente Mary Dodd, nació el 18 de diciembre de 1931, en Ballindoon, Boyle, Co Sligo. Sus padres fueron Edward y Kathleen Dodd y tuvo cuatro hermanas y tres hermanos.

Fue alumna de la escuela primaria local en Clonagh, Ballindoon y más tarde a la escuela secundaria del Convento Marista en Carrick on Shannon. Hizo su primera profesión en 1952.

La hermana Brendan eligió la enseñanza primaria como carrera y continuó su formación en la Escuela Normal de Carysfort, en Dublín.

En 1952 comenzó su carrera docente en Carrick on Shannon y dos años más tarde fue trasladada a Tubbercurry, donde dio clases durante 5 años.

En 1959, las Hermanas Maristas fueron invitadas a poner en marcha una nueva escuela primaria en Sundrive Road, Dublín, y aquí Brendan se convirtió en uno de los miembros fundadores de la nueva escuela, que sigue prosperando hoy en día con una Hermana Marista al frente.

Después de cuatro años, Brendan pasó algunos años enseñando en Carrick on Shannon, Charlestown y terminó su carrera docente en Tubbercurry en junio de 1997.

A Brendan le encantaba enseñar. Tenía un gran sentido del humor y disfrutaba con los niños. Antiguos alumnos y alumnas recordaban las veces que se había reído a carcajadas mientras corregía su comportamiento en sus clases de oratoria y teatro o cuando entrenaba al fútbol. Mujer de múltiples talentos, Brendan formaba hermosos coros que realzaban enormemente las liturgias dominicales semanales y las ocasiones festivas de la parroquia. Brendan era también una artista dotada y dejó un hermoso tesoro a sus queridos sobrinos y sobrinas que la visitaban con regularidad. Brendan sentía un gran amor por toda su familia y era especialmente cariñosa y atenta con su hermana que tenía necesidades adicionales.

Tras su jubilación de la enseñanza, Brendan asumió el trabajo parroquial en Belfast durante cinco años y disfrutó en el norte de Irlanda. No dudó en quedarse en el Norte y trasladarse a Newry durante seis años, donde se unió a un equipo de Padres y Hermanas Maristas dedicados al trabajo parroquial.

Regresó a Charlestown en 2008 y en 2013 se instaló en Tubbercurry como organizadora del Centro de Salud. Esto le dio nueva vida, energía y una salida para su espíritu alegre. Le encantaba jugar a las cartas y al bingo con las personas mayores que venían a relajarse, a comer o a cantar.

Brendan disfrutaba de la semana del festival de teatro en Tubbercurry, cuando los grupos de teatro venían de toda Irlanda para actuar. Nunca se perdía una noche de teatro y disfrutaba conociendo a

la gente del lugar. Le encantaba seguir todos los partidos de fútbol por televisión y era una gran aficionada a la música local y occidental.

El corazón de Brendan latía al ritmo de la espiritualidad marista. Las Hermanas tenían grupos de laicos maristas en las localidades, pero sólo para adultos. Así que Brendan se lanzó y formó un grupo para adolescentes en otra parroquia a la que las Hermanas acudían formalmente para las reuniones de las Hijas de María. Los padres acogieron muy bien esta aventura y la apoyaron.

A lo largo de su vida marista, Brendan ocupó muchos puestos de responsabilidad, entre ellos el de maestra principal en Sundrive Road, Dublín, directora de la escuela primaria de Tubbercurry y también fue provincial de Irlanda, del '83 al '89.

La hermana Brendan vivió la vida en plenitud y compartió generosamente todos sus talentos, incluso en sus últimos años.

El 6 de julio de 2023, rodeada de su familia y de las Hermanas Maristas, partió hacia su recompensa eterna. Tras la misa funeral, fue enterrada en el cementerio del convento de Tubbercurry.

*“Debemos estar dispuestas a avanzar con gozosa esperanza.
Aceptando valientemente la cruz,
sabiendo que es el camino hacia la vida y la resurrección”.*
(Constituciones Maristas)



Por Mary Richardson.